



紀の川市青少年センターだより

令和7年3月発行【No.192】



育み学ぶ元気なまち～ともに育み生涯学ぼう～

『地域社会全体で青少年を見守り育てる』

紀の川市青少年センター

〒640-0412 紀の川市貴志川町上野山256

TEL 0736-64-9888 FAX 0736-64-9889



梅の花が咲きはじめ、春の香りに誘われて冬ごもりをしていた生き物たちが目覚めて地上に出てくる時期「啓蟄(けいちつ)」(5日)の頃となりました。早いもので令和6年度も残すところあと1ヶ月となりました。今年度も市内の青少年による大きな事件や事故を耳にすることなく無事に過ぎようとしています。これもひとえに皆様方のご指導や声かけ等、温かいお力添えの賜物です。青少年センターとして予定していた補導活動・啓発活動をはじめ、全ての活動に際し補導委員の方々、学校の先生方や関係の方々の協力により無事終えることができました。1年間、青少年センターへのご理解とご協力、誠にありがとうございました。心よりお礼申し上げます。

3月は「別れ」と「旅立ち」の月です。市内の小・中・高等学校の卒業式は、高等学校は3日3日(月)・中学校は7日(金)・小学校は19日(水)に行われます。また、保育所(園)や幼稚園の卒園式も月末に予定されています。卒業・卒園される皆さんの健やかな成長と益々のご活躍を願っています。子ども達の安全・安心のため、これからも引き続き学校や家庭、地域でのご支援の程よろしく申し上げます。



令和6年度 紀の川市青少年補導委員会 第4回役員会 2月14日(金)19:00～

令和6年度 紀の川市青少年補導委員会役員		
役職	氏名	備考
会長	井尻 智久	打田地区
副会長	越智 基行	粉河地区
理事	片山 雅生	那賀地区
	東田 隆展	桃山地区
	高田 英亮	貴志川地区
	大堀 和美	小学校代表
	松下 裕充	中学校代表
	林 和哉	高等学校代表

打田生涯学習センターにおいて、今年度最後の役員会を開催しました。

冬季情報交換会・冬季特別街頭補導の報告、令和6年度事業報告・令和7年度事業計画(案)について審議していただきました。

最後に、事務局から今年度の補導状況や不審者情報状況等を報告しました。役員の皆さま1年間どうもありがとうございました。



情報モラル教室(3・4年生対象)川原小学校 2月17日(月)

川原小学校の3・4年生を対象に情報モラル教室を実施しました。「ネットには、危険がいっぱいということを知り、安全な使い方ができるようにしよう。」をテーマに、「①ゲームがきっかけとなりトラブルに発展！？②文字だけのコミュニケーションは意外と難しい！？③つついスマホを使いすぎちゃって」の3つのテーマを、総務省のインターネットトラブル事例集2024版をもとにしたパワーポイント資料を使って学習しました。

事前の打ち合わせでは、担任の先生からは「子ども達からは、トラブルに遭ったという話は聞いていないが、家で男子はオンラインゲーム、女子はSNSでダンスなどショート動画を見ている児童が多いので、今後、トラブルに巻き込まれないか心配です。」という声を聞かせてもらっていました。

当日は、どの児童もそれぞれのトラブルについて一生懸命に考えながら学習をしていました。

今回、川原小学校の先生方との連携で、小学校中学年を対象にした情報モラル教室を実施することができました。青少年センターでは、オンラインゲームなどでの課金トラブルの現状から、今後、小学校での早い時期からの情報モラル教室の実施が望ましいと考えています。



川原小学校

不審者対応避難訓練

川原小学校 1月31日(金)



川原小学校

川原小学校での不審者対応避難訓練は、1時間目の授業開始間もなく不審者が学校の許可を得ないで教室に入ってきた設定で実施しました。この日は、3・4年生の担任の先生が、児童の避難を第一に考えて、不審者を見守る児童達に近づけないように気を付けながら対応している間に、児童達が素早く隣の教室に移動し、入り口に机をバリケードにして教室内で待機していました。その後、担任の先生と一緒に連絡を受けた教職員がさすまたを使って不審者を取り押さえました。

全校児童は、不審者が確保され安全が確認できた後、体育館に避難しました。その後、体育館では、不審者に出会ったとき、または、出会わないための行動について「今日はいかのおすし 一人前」で説明しました。最後に、「知らない人について行かない」「知らない人の車に乗らない」を再確認して不審者対応避難訓練が終わりました。

粉河小学校

粉河小学校 2月18日(火)



粉河小学校での不審者対応訓練は、不審者が学校の許可を得ないで校舎南棟2階にある3年生の教室前をうろついているという設定で実施しました。不審者を発見した担任の先生が、不審者を興奮させないように丁寧に対応しながら校長室に誘導していたところに、連絡を受けて駆け付けた他の職員がさすまたで不審者を取り押さえました。3年生の児童達はもちろん、不審者の侵入を知らせる放送を

聞いた他のクラスの児童達も教室の入り口を施錠するとともに、イスや机でバリケードを作り教室内で待機していました。その後、安全が確保されたという校内放送を聞いて、全校児童が体育館に避難しました。体育館では、「今日はいかのおすし 一人前」で不審者に対する心構えや注意点を説明しました。

紀北青少年センター連絡協議会2月定例会 2月13日(木)

岩出地区公民館において、今年度最後の定例会が開催されました。はじめに、第57回和歌山県青少年(補導・相談)センター連絡協議会研修大会について協議しました。令和7年度は、紀北ブロックが担当のため、係や会場設営等について打ち合わせを行いました。その後、令和6年度事業報告、令和6年度予算執行状況、令和7年度事業計画(案)の提案、令和7年度役員体制等について協議しました。最後に、岩出市青少年センターから活動状況の報告がありました。



《不審者情報》

発生日時	発生場所	事象内容	不審者の特徴
1月23日(木) 15時00分頃	打田地区	下校途中の女子児童1人が、国道24号線上野北交差点付近で歩いている不審な男性に出会い、じっと見つめられた。その後、児童は、不安に思いこのことを保護者に相談をした。	長身でグレーのパーカー 黒のサングラス オレンジの手袋
1月23日(木) 15時30分頃	貴志川地区	下校途中の女子児童2人が、通りすがりの老人に「家どこ?」と聞かれたため、適当に「そこら辺」と答えると、「知らん人に家、教えたらかんで」と言われた。右手をポケットに入れて、少し後ろをついてきて、すぐに違う道に入り見えなくなった。	紺のジャンパー 白い手袋 60歳~70歳くらいで前髪を上げていた。
1月24日(金) 7時30分頃	貴志川地区	集団登校中に、おじさんが近寄って来て「よっ、おはよう!」と声をかけた後、2年生男子児童の頭をポンとたたいた。児童たちがおどろいておじさんの方を見ると笑っていた。その後おじさんは、違う方向に歩いて行ったが、橋の所にまたそのおじさんがいて、魚にえさの様な物をあげていた。集団登校をしていた児童の1人は、以前にもこのおじさんを見かけたことがあるということである。	黒い服、赤のラインの入った黒いズボン 赤い靴と黒いマスクと帽子 50歳くらいで170cmくらい
2月3日(月) 15時00分頃	貴志川地区	下校途中の女子児童1人が、貴志川町長原付近で、白い軽自動車に乗った男性に出会った。サングラスをかけていて顔は分からない男性が車から降りて自分の方に向かって歩いてきたので、怖くて慌てて帰宅した。特に被害はなかった。	白い服に黒いズボン 40歳くらいでサングラス 短髪で天然パーマ風 白の軽自動車